
 

 

 

    

Section de Pont de Beauvoisin 

COMPTE RENDU REUNION DU 16 MAI 2019 

Présents : Alain Bavuz ; Maurice Bal Sollier ; Jean Lutrin ; Fabrice Messing ; Marie-Christine Richard ; Bernard 

Faye ; Ludovic Szpecht ;Thierry Bernardy ; Marie Christine Stra ;Eric Poulain ; Pierre Billon ; André Rochas  

Excusée :Evelyne Labrude 

Réorganisation de la Section :  

Passage du relais entre Ludovic qui évoque les raisons de sa démission du poste de Président et 

Jean qui rappelle que les statuts prévoient qu’en pareil cas le Vice-Président assume la fonction 

jusqu’à la prochaine Assemblée Générale. Le nouveau Président remercie Ludovic pour son 

engagement à la tête de la section et s’engage à continuer en faisant du mieux possible. 

Gestion du site internet :  

Nous sommes tous d’accord pour dire qu’il y a urgence à remettre le site en route et à le faire 

vivre. Nous choisissons de ne pas nous raccrocher au site départemental vu la lenteur de sa mise 

en place et pour garder notre indépendance dans l’immédiat. 

Bernard est sollicité pour reprendre en main l’administration du site de notre section. Il en 

accepte le principe sous réserve qu’il maîtrise les opérations indispensables à la mise en ligne des 

données.  

Pour le contenu, priorité est donnée aux informations concernant la vie de la section. Les supports 

du type didacticiels, vidéos…seront pris en compte dans un 2ème temps. Pour l’heure, le programme 

du Rucher Ecole, les CR de l’AG, des réunions du CA, les dates de remise de produits acaricides 

et des manifestations doivent figurer sur notre site. 

Rucher école et Projets d’investissement pour 2019 

Pas de nouvelle du prélèvement d’abeilles mortes réalisé par Michel Lopez (TSA) et le  

DrGottardi, suite à la perte de 2 colonies constatée le 27 avril dernier. 

Besoin de 5 haussettes à poser sur les ruchettes en période de nourrissement : Jean achète un 

paquet de lames et les réalise. 

Décisions sur les achats de l’année : 5 lève-cadres ; 1 pressoir à opercules ; 1 tamis de maturateur 

(commande en cours, traitée par Ludovic) ; 1 chaudière à cire (Thierry recherche le modèle). Il 

est convenu que la vieille chaudière restera en service et sera destinée aux prêts. 

 

 



Point financier par Pierre : 

 9 495,96 sur le compte, mais les règlements des cotisations au département et des traitements au 

GDSA ne sont pas réalisés. 2 371,89 sur le livret. 

Points divers :  

• La proposition du Pdt du département de faire des livraisons régulières à nos 

adhérents n’est pas retenue : trop compliquée à mettre en place et problèmes de 

disponibilité et de gestion.  

• Journée des Plantes : inscription courant juillet> Ludovic envoie la fiche d’inscription 

à Jean dès qu’il l’aura reçue. 

• La liste à jour des adhérents sera imprimée et affichée dans le local. 

• Frelon asiatique : Jean donne lecture d’une réponse faite au GDSA sur le bien-fondé 

de la destruction des nids à l’automne et sur les moyens de lutte actuels. 

 


